

気合いの入った演武を披露 少林寺拳法滋賀県大会で入賞!

6月2日(日)に近江八幡市運動公園体育館で行われた、第39回少林寺拳法滋賀県大会において、新旭南小学校6年生の青木 悠真くんが出場され、小学生の部A(組演武)で第3位に入賞されました。(市民スポーツ課)



中江藤樹を通して歴史や文化を学ぶ体験活動 よえもん道場が始まりました!

市内の小学4年生から中学生までが集まり、体験活動を行う高島市青少年育成市民会議主催の「令和6年度よえもん道場」が始まりました。

第1回目は「藤樹先生史跡めぐり」で、安曇川地域を歩いて藤樹先生のことを学びました。夏には藤樹先生が武士として仕えた地である愛媛県大洲市でキャンプを行う予定です。年間7回のプログラムを通してさまざまな体験をします。

また、子どもたちの体験活動をサポートしていただけるサポーターの方も募集しています。(社会教育課 地域教育連携室)



子どもたちの命を守る窓口 オレンジリボンキャンペーンの街頭啓発を行いました!

7月5日(金)に高島警察署の協力を得て、市内3か所で「高島市子ども虐待防止推進週間」における街頭啓発を実施しました。

虐待や自殺によって子どもたちの命が失われることがないように多くの方に関心を持っていただくことが大切です。周囲で気になることがあれば、こども家庭センター【☎(25)8517】までご連絡ください。(こども家庭センター)



子ども安全リーダーの細木さん 近畿防犯功労者表彰を受賞!

5月31日(金)に大津市で、近畿防犯功労者表彰の伝達式が開催され、高島子ども安全リーダーの細木 惣市郎さんが受賞されました。

細木さんは平成16年4月から20年間、子ども安全リーダーとして活動されているほか、おうみ通学路交通アドバイザーとしても、率先して各関係機関と連携を図り、交通事故の防止と地域ぐるみの見守り活動にご尽力いただいています。(市民課)



地域の子どもの安全を守る 68人の高島子ども安全リーダーが活躍中!

5月31日(金)に、今津東コミュニティセンターで令和6年度高島子ども安全リーダー委嘱式が行われ、68人の方が高島警察署長と高島市教育委員会教育長から委嘱を受けられました。

子ども安全リーダーは、警察や学校、地域ボランティアなどと連携して、安全パトロールや登下校の見守り、声掛けなど地域の子どもの安全安心につながる活動をしています。

また、毎月1日、20日は「子どもを守る活動強化日」として取り組んでいます。皆さんも子どもたちの見守りにご協力をお願いします。(社会教育課 地域教育連携室)



委嘱式



緑色の帽子と腕章が目印!



登下校見守り活動



「高島市」ごみ分別辞典」を活用しよう
ごみの中には正しく分別すれば、再資源化できるものがあります。ごみの分別に迷ったときは「高島市ごみ分別辞典」を活用しましょう。サイト内の検索欄にごみの品名を入力すると、簡単に処分方法を知ることができます。その他、市のホームページでは、出し方や分別に迷いやすいごみについて、処分方法を紹介しています。ごみの分別ルールを守って、3R(リデュース・リユース・リサイクル)の暮らしを目指しましょう。

高島市 分別

「高島市 分別」で検索するヤン!

▼迷いやすいごみ(例)

品目	分別区分
アルミホイル	燃やせるごみ
布団	粗大ごみ(環境センターに直接搬入)
電気コード・ケーブル	燃えないごみB類

新ごみ処理施設の施設デザイン(景観)

昨年度に策定した新ごみ処理施設整備基本計画では、施設デザインのコンセプトを右のとおりとしました。

今年度、地域連携にかかる協定を締結している成安造形大学と、泰山寺区や事業者の方々とのワークショップを開催し、具体的な景観デザイン(案)をまとめる取り組みを進めています。



デザインのコンセプト

- 周囲の景観と調和したデザイン、色調、素材とすること。
- 敷地外周に緑地帯を十分配置し、周辺への威圧感や圧迫感を和らげること。
- 建物外観は一体感および清潔感のあるデザインにすること。
- 施設を身近に感じることができ、親しまれる開放的な雰囲気でのデザインとすること。
- メンテナンス性や耐久性を十分配慮すること。

※背景は検討段階でのイメージ図です。

可燃ごみ搬出量

現在、さん定処置として、三重県の民間ごみ処理業者へ委託して焼却処分しています。ごみの量に応じて処理費用を負担することになりますので、ごみの分別や減量にご協力ください。

測定月	収集量
令和5年6月分	1,010t
令和6年6月分	891t (前年比 119t 減)

約2年の改修を経て4月にリニューアルオープン 大溝陣屋総門おひろめマルシェを開催しました!

6月15日(土)に、大溝陣屋総門おひろめマルシェを開催しました。

当日は、江戸時代の姿を取り戻した総門内での観光案内や映像上映に加え、今回の整備工事で新たに設けた南側イベントスペースで周辺商店の商品の販売や特産品のふるまいなどを行いました。

地域の皆さんや工事の完成を楽しみに待っていた方が次々と集まれ、会場はお祝いムードに包まれました。(文化財課)



日頃の訓練の成果を発揮 消防操法訓練大会を開催しました!

6月22日(土)に、高島市消防本部で令和6年度高島市消防操法訓練大会を開催しました。

この大会は市内の消防団員が小型消防ポンプや消防ポンプ自動車を使用し、消防ポンプやホースの取り扱いなどの基本動作の早さや正確さなどを競うものです。

本大会では、小型ポンプの部6チーム、ポンプ車の部5チームが出場し、小型ポンプ操法の部では、新旭第1分団(太田班)が優勝し、ポンプ車操法の部では新旭第2分団(深溝班)が優勝しました。

それぞれの優勝チームは7月28日(日)に滋賀県消防学校で行われる滋賀県消防操法訓練大会に出場します。(消防本部 消防総務課)



新旭第1分団(太田班)



新旭第2分団(深溝班)

県大会もがんばってな～

